

Expresidentes de la región le hacen un homenaje al "Gigante" Piñera

Macri, Duque y también el actual líder de Uruguay (Lacalle Pou), entre otros, estuvieron en el acto.

D. Hermosilla

Un grupo de siete expresidentes de Latinoamérica y el actual Mandatario de Urugu-

guay, Luis Lacalle Pou, todos miembros del Grupo Libertad y Democracia, participaron de un homenaje al fallecido Sebastián Piñera, en la Universidad del Desarrollo.

En el acto Sebastián Piñera: Visión y Legado para América Latina, Lacalle Pou dijo que puso "pausa en la vorágine diaria para ser agradecido con Sebastián Piñera:



Los miembros de Libertad y Democracia, junto a un retrato del fallecido exmandatario, ayer en la UDD. / AGENCIA UNO

las primeras vacunas para el Covid llegaron a Uruguay en un avión de ustedes".

A la vez, Iván Duque, expresidente de Colombia, indicó que "hoy le rendimos home-

naje a un titán, a un gigante, un hombre carente de rencor y un buscador incansable de la felicidad. Un verdadero creyente de la democracia".

En tanto, Cecilia Morel, viuda del expresidente, manifestó que "yo admiraba su permanente coherencia, valentía, coraje y como encarnaba valores como la democracia, el respeto a los derechos humanos y la libertad, libertad, libertad".

En la cita estuvieron también Eduardo Frei, Mario Abdo (Paraguay), Guillermo Lasso (Ecuador), Mauricio Macri (Argentina), Jamil Mahuad (Ecuador), Andrés Pastana (Colombia) y Jorge Quiroga (Bolivia), además de Juan Guaidó (Venezuela).

El evento internacional

se organizó para ser un encuentro de reflexión profunda en torno al legado del expresidente Sebastián Piñera, destacando su contribución al desarrollo y fortalecimiento de la democracia en Chile y la región.

Antes de esa actividad, Lacalle tuvo temprano una entrevista de trabajo en La Moneda con el Presidente, Gabriel Boric, con el objetivo de fortalecer la relación bilateral y el intercambio comercial entre ambos países, según se informó.

"Conversamos sobre el buen escenario para incrementar las relaciones económico-comerciales entre nuestros países", publicó Boric en su cuenta de X.